



El Ciudadano

Ciudad de México



REBECA ZOE
DELEGADA DE MUJERES



ALEJANDRA BARRALES
SENADORA



FER ROBLES
INTEGRANTE DE LA COMISIÓN OPERATIVA

¡LA FUERZA ES DE TODAS! #8M



LAURA BALLESTEROS
DIPUTADA FEDERAL

LA CIUDAD QUE NOS DEBEN



SOFÍA MARGARITA
PRESIDENTA PENSANDO EN MÉXICO CDMX

**PROTOCOLO DE GÉNERO
EN ALCALDÍAS**



MUJERES Y ESPACIOS: LA CIUDAD QUE NOS DEBEN



"La ciudad que nos deben es aquella donde cabemos todas".

En el marco del **#8M**, mujeres de la Ciudad de México compartieron sus experiencias y reflexiones sobre el papel que desempeñan en **la construcción del entorno urbano**. Durante el encuentro, se destacó que **las mujeres no solo habitan** la ciudad, sino que **también la rediseñan** con cada paso, cada voz y cada lucha.

En el foro, se subrayó la **importancia** de su participación en el diseño del futuro de nuestra ciudad, del espacio que viven, recorren y transforman día a día. Su perspectiva es clave para la creación de **entornos más equitativos, inclusivos e igualitarios**.

¡QUEREMOS ALCALDÍAS LIBRES DE VIOLENCIA Y ACOSO!

Movimiento Ciudadano y el consejo consultivo Pensando en México, presentó el **Protocolo Para Prevenir y Erradicar el Acoso y la Violencia** en las alcaldías de la CDMX. Esta herramienta establece mecanismos claros para **prevenir, denunciar y sancionar** agresiones en el ámbito laboral, protegiendo a trabajadoras y trabajadores de las **administraciones públicas**.

El protocolo contempla la creación de comités especializados en cada alcaldía, seguimiento a los casos, y un registro de reincidentes para evitar que personas agresoras queden impunes.





¡NOS FUIMOS DE PINTA POR LA VIVIENDA!

LA RENTA ES MUY CARA

NO HAY VIVIENDA DIGNA

QUE TENGА UN ACCESO FÁCIL Y RÁPIDO

SALARIOS PRECARIOС

TRANSPORTE LEJANO

PRECIOS IMPOSIBLES DE PAGAR

OPCIONES EN RENTA, MUY LEJOS

EL SUELDO NO ALCANZA PARA RENTAR

SIGO VIVIENDO EN CASA DE MIS PAPÁS

NO HAY CRÉDITOS PARA JÓVENES

CRÉDITOS HIPOTECARIOS IMPOSIBLES

PROPUESTAS



- BONO PARA TU PRIMERA CASA
- APOYO DE RENTA PARA ESTUDIANTES
- QUE EL GOBIERNO SEA TU AVAL
- RECUPERAR ESPACIOS PARA CONSTRUIR CASAS
- REGULAR PLATAFORMAS DE ALQUILER



MANTENTE AL TANTO DE NUESTRA PRÓXIMA EDICIÓN, Y ¡VÁMONOS DE PINTA!

 @JÓVENES.MC_CDMX

#VIVIENDADIGNAYA



LA FUERZA ES DE TODAS





#8M

Las **mujeres de Movimiento Ciudadano** hemos sido muy claras: **el feminismo no se negocia**. Estamos aquí y luchamos por todas. Sabemos que la búsqueda de justicia para las mujeres, **no es una revancha política**, sino una causa colectiva que nos une y nos fortalece.

Desde cada trinchera, alzamos la voz, porque cuando la **justicia es selectiva**, la **lucha** será siempre **colectiva**. Mientras haya impunidad, no dejaremos de exigir justicia para las niñas, jóvenes y mujeres que han sido **silenciadas y violentadas**.

No estamos aquí para quedarnos calladas. Estamos aquí para **romper los muros y techos** que nos han querido imponer, para sostenernos, protegernos y acompañarnos entre nosotras.

La **lucha feminista** también se da desde la **bancada naranja** y en cada espacio que ocupamos. Si una de nosotras avanza, abrimos paso para que avancemos todas.

Desde las **mujeres en movimiento** vamos a asegurar que la justicia no se detenga. Lo nuestro no se queda en discursos: nuestro compromiso es lograr una verdadera **justicia feminista**.



Esta edición consta de 10 000 ejemplares y se terminó de imprimir en marzo de 2025 en los talleres del C. Gabriel Jiménez Ortiz, ubicados en la calle Sericultura número 41, interior 2, colonia 20 de noviembre, alcaldía Venustiano Carranza, C. P. 15300, Ciudad de México, CDMX.



BUENOS GOBIERNOS NARANJA



Desde el norte del país, la **Fuerza Naranja** se reunió para demostrar que el futuro se construye desde lo local. Viajamos a Nuevo León para compartir experiencias y reafirmar que **los buenos gobiernos nacen en las calles**, en las alcaldías y en las Concejalías Naranjas, donde trabajamos cerca de la gente para ofrecerle a la CDMX la alternativa que merece.

Porque en esta ciudad sabemos que **los cambios no se imponen: se construyen** en comunidad, desde cada barrio, cada colonia y cada espacio donde hay voluntad de mejorar.

La Fuerza Naranja es la nueva política que ya está en marcha, con una visión moderna, transparente y enfocada en lo que de verdad importa: las personas.

¡MOVIMIENTO CHILANGO EN NUEVO LEÓN!





ÉNTRALE AL MOVIMIENTO

EL CIUDADANO

LA FUERZA NARANJA TOMARÁ LAS CALLES



Abrimos las puertas de nuestra Casa Naranja a los próximos liderazgos del Movimiento Chilango y a quienes recorrerán las calles de toda la CDMX con un propósito muy claro: **escuchar, entender y resolver** las causas de la banda.

La Fuerza Naranja es la única alternativa para nuestra ciudad; por ello, capacitamos constantemente a quienes se suman a nuestro movimiento. Con este esfuerzo y poniendo a la gente en el centro, tomaremos las calles, las colonias y barrios para conocer, de primera mano, la **problemática** de las y los chilangos.





Desde que su abuelito enfermó, Norma cuida de él.



Ella lo baña, le da de comer, le da su medicina y lo acompaña al doctor.



Después, limpia la casa, hace de comer y atiende a sus hijas.



Norma lo hace con amor, pero...

- No tiene tiempo para ella.
- No puede descansar ni enfermarse.
- No le pagan.



Por eso vamos por el
Derecho al cuidado
con casas de día que cuiden a su abuelito.



Para que norma este tranquila y pueda perseguir sus sueños.



Cuidar es trabajar, ¡se debe valorar!



Movimiento Ciudad de México



@movciudadanocmx



@MovCiudadanoCMX



@MOVCIUDADANOCMX